

# Musical im Centro: „Die Schneekönigin“



Am 1. Februar fuhren wir zum Musical: „Die Schneekönigin“ ins Centro nach Rohrbach. Das Märchen von Hans Christian Andersen erzählte von den Abenteuern und Prüfungen der kleinen Gerda auf der Suche nach ihrem Freund Kay in der bizarr schönen, aber eiskalt erstarrten Welt der mäch-

tigen Schneekönigin. Ein tempo-reiches Märchenabenteuer voller spaßiger Momente und bezaubernder Musik sowie ein Plädoyer für Liebe und Verständnis fand bei unseren Schülern großen Anklang.

